



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE
Instituto Distrital de las Artes

COMUNICADO DE PRENSA

Tutaina: un picnic para vivir el espíritu navideño en torno a la literatura

- *La cita es en el Parque Metropolitano El Tunal el domingo 15 de diciembre.*

Bogotá, 9 de diciembre de 2024. ***Tutaina*** es una expresión originaria del Perú y hace referencia a una fiesta pequeña. Esta palabra evoca el famoso villancico que invita a “cantar con amor y alegría” y ese es el título del próximo picnic literario organizado por el **Instituto Distrital de las Artes – Idartes**, que tendrá temática navideña, será un espacio ideal para compartir en familia alrededor de música, libros y diferentes muestras artísticas. Tendrá lugar en el Parque Metropolitano El Tunal el domingo 15 de diciembre desde las 11 de la mañana y contará con una rica programación literaria.

Como parte del espíritu de las festividades, durante la jornada se estará realizando un trueque literario, en donde los asistentes podrán llevar los libros que ya leyeron para intercambiarlos por otros que quieran leer o regalarle a alguien más. También contará con la participación de seis emprendimientos literarios ideales para hacer las compras navideñas y una estación de empaquetado sin costo para los asistentes a cargo de Graficas Molinari.

El toque musical de la jornada lo pondrá La Recontra, que realizará un concierto donde mostrará sus inigualables sonoridades. Este picnic también tendrá un espacio para los amantes del cine, que podrán disfrutar de una proyección de los cortos del cineasta, escritor y gestor cultural Víctor Gaviria, considerado una de las personalidades más relevantes de la cultura en nuestro país y director de películas como ***La vendedora de rosas***, todo esto con el apoyo de la Cinemateca de Bogotá.

Gaviria estará conversando en este picnic con el periodista Pedro Adrián Zuluaga en la charla ***La dulce contundencia del puñal: poesía y cortometrajes de Víctor Gaviria***.

La periodista, antropóloga y politóloga Isabel Caballero participará en el conversatorio ***Bogotá Sin Remedio: 40 años de la novela que caminó la ciudad*** con el director Sandro Romero Rey, en donde hablarán sobre la vida y obra de Antonio Caballero, politólogo, historiador, escritor, periodista y caricaturista colombiano. Por su parte, José Zuleta, escritor, y Nobara Hayakawa, artista colombojaponesa, tendrán un diálogo sobre la literatura durante ***Raíces maternas: literatura, memoria y escrituras actuales***.



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.



A lo largo del día se realizarán diferentes talleres gratuitos que abordarán temáticas que van desde el cómic y la novela gráfica hasta el modelado en plastilina, además de baile y manualidades para la primera infancia. Para participar en estos espacios no es necesaria una inscripción previa.

En **Tutaina** también estarán presentes la librería La Propia D.C., que comercializa libros de edición independiente, y Teka, la biblioteca itinerante de BiblioRed.

Contacto:

Nicolás Guzmán

nicolas.guzman@idartes.gov.co

3214231422



INSTITUTO
DISTRITAL DE LAS ARTES
IDARTES

